



Gleichlautend

Herrn Bezirksbürgermeister
Mike Homann
Hauptstraße 85

50996 Köln

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker
Hist. Rathaus

50667 Köln

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/0017/2017

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	23.01.2017

Errichtung einer kontinuierlich aktiven Messstelle für Benzol-Schadstoffe in Godorf zur Überwachung der Luftqualität

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 23. Januar 2017 zu setzen.

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob in Godorf eine kontinuierlich aktive Messstelle für Benzol-Schadstoffe zur Überwachung der Luftqualität errichtet werden kann.

Begründung:

Aufgrund mehrerer aktueller Störfälle im Industriegebiet Godorf und den angrenzenden Chemieanlagen besteht bei den Bürgerinnen und Bürgern im Stadtbezirk Köln Süd ein Bedarf an Transparenz bzgl. Luftmessergebnissen auf Benzol und darin enthaltener / verwandter sowie evtl. gesundheitsschädlicher Stoffe. Da die vorhandene Luftmessstelle in Godorf als Industriemessstelle zum NRW-Landesamt für Natur und Umwelt eingestuft ist, erfolgt das Auslesen der Messergebnisse in einem Labor; verbunden mit Lücken in den monatsbezogenen Messreihen (4 bis 5 Tage monatlich) und mit einer statistischen Mittelwertsberechnung. Da im Hinblick auf künftige Störfälle im Industriegebiet Godorf und den angrenzenden Chemieanlagen, aber auch bei schiffahrts- und hafenbezoge-



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen

nen Ereignissen, ein erhebliches Potenzial an Schadstofffreisetzung besteht, sollte die Überwachung der Luftqualität für die Bürgerinnen und Bürger des Kölner Südens schnellstmöglich mit einem kontinuierlich aktiven Gaskromatograf im Onlinezugriff erfasst werden, um der Überwachung der Luftqualität qualifiziert und transparent zu begegnen.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Schykowski

gez. Heinzlmeier